

**PAULUS
AKADEMIE**
STELLT
FRAGEN
ZUR
ZEIT

ZIID ZÜRCHER INSTITUT
FÜR INTERRELIGIÖSEN DIALOG

 **WOCHE DER
RELIGIONEN**



Film & Talk

**ARCHITEKTUR DER UNENDLICHKEIT
DER MAGIE SAKRALER RÄUME
AUF DER SPUR**

Dienstag, 5. November 2024, 18.30 bis 21.00 Uhr
Paulus Akademie, Pfingstweidstrasse 28, 8005 Zürich

ARCHITEKTUR DER UNENDLICHKEIT DER MAGIE SAKRALER RÄUME AUF DER SPUR

Architekturfilm | 85 Min. | Regie: Christoph Schaub | Deutsch (Originalsprache), Italienisch; Untertitel: Deutsch, Französisch, Italienisch | Maximage Filmproduktion, SRF | CH 2018

Architektur hilft, Endliches vom Unendlichen zu trennen. Sie gibt Schutz vor dem Uferlosen und kreiert gleichzeitig ein Gefühl von Weite.

Es sind solche Thesen, die Christoph Schaub's preisgekrönter Film umkreist. Gemeinsam mit den Architekten Peter Zumthor, Peter Märkli und Alvaro Siza Vieira sowie den Kunstschaffenden James Turrell, Cristina Iglesias und dem Schlagzeugvirtuosen Jojo Mayer ergründet Schaub die Magie sakraler Räume – weit über Kirchenbauten hinaus.

Gast

Christoph Schaub, Regisseur

Leitung und Moderation

- Beatrice Frei Guélat, Geschäftsleiterin Zürcher Institut für interreligiösen Dialog ZIID
- Veronika Bachmann, Leiterin Fachbereich Theologie und Religion, Paulus Akademie

Eintritt frei, mit Umtrunk

Anmeldung erwünscht bis 31. Oktober 2024.

Eine Veranstaltung im Rahmen der «Woche der Religionen» mit freundlicher Unterstützung durch Katholisch Stadt Zürich.

Alle Veranstaltungen auf paulusakademie.ch